
 

 来週からは１２月となり、寒い季節が到来します。保護者の皆様、地域の皆様、お変わりありま

せんか。今月は１１月８日（金）に人権教育参観日を行いました。講演会では、山口県立こころの

医療センター院長の兼行浩史先生に「超高齢社会と認知症について～未来を担う皆さんに伝えたい

こと～」と題してお話ししていただきました。参観授業とともに多くの保護者の皆様、地域の皆様

にお越しいただきました。ありがとうございました。  

 左の写真は、広報

委員会の生徒が人

権教育参観日を前

に作成してくれた

資料です。当日、来

校された兼行先生

は資料を見られ、感

心されていました。 

 また、１１月１６日（土）では「地域貢献活動」として、西岐波小学校区では６つの公園周辺、

常盤小学校区ではときわ公園内の清掃を行いました。  

 ２０４０年、現在の中学生がまさに社会の中心となって過ごすその時期に、日本の全人口に占め

る６５歳以上の高齢者の割合が約３５％に達すると予測されています。社会的、経済的な問題を乗

り越え、持続可能な社会を維持していくためには、これまでよりも視野を広げる必要があります。 

 保護者の皆様、地域の皆様からこれまでいただいた様々な体験活動の機会が、これからの地域、

社会を担う生徒たちの成長には欠かすことができません。今後ともよろしくお願いいたします。  

 

〇地域貢献活動へのご協力ありがとうございました。 

 今年度の地域貢献活動は、これまでとは活動場所を変えて行いました。

天気の心配をしていましたが、多くの地域の方々も参加してくださり、無

事に行うことができました。今回の活動をとおして、これまでよりも地域

に目を向け、自分が、自分たちが地域の一員としてできることを考える機

会としてほしいと思っています。 

 

〇未来世代応援アクション with カズ 

 今年度、本校では「プロスポーツチームとの連携による体力向上推

進事業」に参加しています。これまでにレノファ山口 FC の糸原選手

を講師にお招きして新体力テストの授業を行いました。また、今後は

専門家を講師としてお迎えし、講演会も行います。この事業をバック

アップしてくださっている明治安田生命より「未来世代応援アクショ

ン with カズ」というプロジェクトの一環として、サッカーボールを

２つ寄贈していただきました。ひとつは玄関に、もうひとつは校長室

にあります。来校された際にはぜひご覧ください。 

 

〇交通安全及びゆとりのある登校を強化しています。 

 宇部市内で中学生の登校時の自転車事故が増加しています。自転車事故の原因は「交通安全への

注意不足」「登校時のゆとりのなさ」が大きいと考えられます。今後も引き続き、下校時の立哨、危

険個所の見回り等を行い、生徒とともに交通安全への意識向上に努めてまいります。また、朝の登

校時間を５分程度早くするだけで、時間に追われることが少なくなります。家を出発する時間を早

める取組へのご理解とご協力をお願いします。 
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